

Unsere Erfolgsbilanz 2023

Für Wolfgang und mich, die ältesten Leistungssportler des TV Sinzig 08/LG Kreis Ahrweiler, geht das bisher erfolgreichste Wettkampfsjahr zu Ende.

Wir hatten uns in diesem Jahr ausschließlich auf den Höhepunkt des Jahres, die LSW-Weltmeisterschaften des „World Throwing Club“ in den verschiedensten Wurf-Disziplinen mit Hammer, Kugel, Gewichten und Keule im tschechischen Lovosice vorbereitet.

Zunächst gab es am 13. Mai die offenen LSW-Kreismeisterschaften im noch flutbedingt geschädigten Rhein-Ahr Stadion. Hier gewannen wir alle vier Wettbewerbe - Keulenweitwurf, Speeroroma, Einarmgewichtwurf und Igmänder-Hammerwurf - und wurden damit Kreismeister. Dabei war besonders erfreulich, dass mit Lisa Schunk (W 18) und Tokessa Zinn (W 21) die jüngere Generation zunehmend an den herausfordernden Disziplinen Gefallen findet, die auch besonders förderlich für die Wettbewerbe in der klassische Leichtathletik sind.

Die intensiven wöchentlichen drei Trainingstage sollten sich dann vom 6. Bis 8. August auszahlen. Nach anstrengenden und herausfordernden Wettkämpfen konnte ich 9 Weltmeistertitel und die entsprechende Anzahl von Goldmedaillen mit an die Ahr bringen. Wolfgang erweiterte mit 6 Gold-, 5 Silber- und einer Bronzemedaille seine ohnehin seit vielen Jahren „gewachsene“ Medaillensammlung aus nationalen und internationalen Wettkämpfen. Dazu kamen für uns noch insgesamt 15 Mannschaftsweltmeistertitel. Dass schließlich mit meiner Tochter Dagmar (W 60), die erst seit Anfang Juli dem LSW-Sport und dem TV Sinzig 08 verbunden ist, die Bronzemedaille bei ihrem ersten Wettkampf gewann, freute Verein und Vater besonders.

Den Schlusspunkt unter unsere überaus erfolgreiche Saison, setzte ich am 14. Oktober in Mutterstadt/Pfalz bei den Deutschen LSW-Meisterschaften im Igmänder- und Schottenhammer-(Stielhammer) werfen mit je einer Silber- und Bronzemedaille.



Wolfgang Geyer, Tochter Dagmar und ich bei der LSW-WM in Lovosice und LSW-DM in Mutterstadt